

Regionalentwicklung:

Weiz und St. Ruprecht entwickeln ihren Wirtschaftsraum gemeinsam

Statt Konkurrenz untereinander sucht man im Bezirk Weiz miteinander den jeweils besten Standort für neue Unternehmen.

Die Verbesserung der Lebensqualität der Menschen vor Ort ist das erklärte Ziel der steirischen Landes- und Regionalentwick-

lung. Seit 2018 hat jede der sieben steirischen Regionen fixe finanzielle Mittel für eigene Schwerpunkte. Mit diesen Mitteln sind in jeder Region neue Projekte gewachsen, insgesamt gibt es bereits mehr als 1000 Regionalentwicklungsprojekte in der gesamten Steiermark.

Im Projekt „Wirtschaftsraum Weiz – St. Ruprecht/Raab“ arbeiten die Stadtgemeinde Weiz und die Marktgemeinde St. Ruprecht zusammen, um den gemeinsamen Wirtschaftsraum zu entwickeln. Dafür wurde eine eigene Industrieansiedlungsgesell-

schaft gegründet, die geeignete Industrie- und Betriebsstätten aufbereitet, vermittelt und entsprechende Standort-Marketingmaßnahmen durchführt. Ziel der Kooperation ist, dass für jedes interessierte Unternehmen im Wirtschaftsraum ein idealer Standort gefunden wird – und zwar unabhängig von einzelnen Gemeindeinteressen.

Das Projekt „Wirtschaftsraum Weiz – St. Ruprecht/Raab“ ist in der Region entstanden und macht nachhaltiges Wachstum möglich. Die Regionalentwicklung in der Steiermark setzt auf viele weitere regional gewachsene Projekte und Zusammenarbeit vor Ort. Dadurch entstehen starke Regionen für die Herausforderungen der Zukunft.



Wirtschaftsraum entlang der B 64: Nachhaltige Entwicklung.



Das Land
Steiermark